
Nachdem im Bau- und Vergabeausschuss auf Korrekturbedarf hingewiesen worden ist, hat die 

Verwaltung das Konzept nachgebessert und eine Neufassung der Anlage vorgelegt.  

 


